

LO QUE OCULTÓ EL INDEPENDENTISMO

El 'procés' deja más recortes y listas de espera en sanidad

Salud cerró quirófanos y puntos de atención, redujo horarios y no cubrió bajas

La CUP no irá al Parlament si después del 21-D hay un Govern constitucionalista

Casi 5.000 'bots' viralizaron el 'procés' con mensajes de medios que paga el Kremlin

JESSICA MOUZO, **Barcelona**
La sanidad catalana ha sido uno de los sectores más perjudicados por los vaivenes del *procés* independentista. La inestabilidad política ha pasado factura a un sistema sanitario público azotado por los recortes que ha hecho crecer las listas de espera y reducido el

número de quirófanos, puntos de atención y camas hospitalarias. En los últimos años, el *procés* ha eclipsado estos problemas, que si-

guen ocultos en la campaña para el 21-D. En ella, la CUP, formación antisistema de extrema izquierda, se compromete a boicotear el Parlament si los resultados electorales dan lugar a un Govern que respete la Constitución.

Por otro lado, un estudio muestra cómo cerca de 5.000 perfiles automáticos de Twitter (*bots*) viralizaron mensajes independentistas difundidos por medios rusos.

PÁGINAS 18 A 24

Paul Bekaert, abogado de Puigdemont: "¿Quién me paga? Secreto profesional" P22

La Eurocámara advierte de que hay puntos clave muy ambiguos en el Brexit

El Parlamento quiere garantías de que no habrá frontera dura en Irlanda

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**

El Parlamento Europeo aprobará el miércoles una resolución en la que subraya los puntos difusos que incluye el texto pactado el viernes entre la Comisión y el Gobierno británico. Para la Eurocámara hay cinco aspectos clave demasiado ambiguos, como la tutela de la justicia de la UE sobre los ciudadanos comunitarios residentes en suelo británico o la garantía de que no habrá frontera rígida entre Irlanda y su vecina Irlanda del Norte. PÁGINA 3

PHILIP SCHILLER
Vicepresidente de Apple

"Nosotros no vemos tus fotos ni leemos tu correo"

ROSA J. CANO, **Londres**

Philip Schiller, uno de los vicepresidentes de Apple, sale al paso, en una entrevista con EL PAÍS, de la polémica sobre la seguridad de sus teléfonos, que ha impedido obtener pruebas de delitos de ellos. "Protegemos al usuario con una encriptación tan fuerte como podemos", dice. "No vemos tus fotos ni leemos tu correo". PÁGINA 50

ADEMÁS

Auditorías en grandes empresas para lograr la igualdad salarial

Empleo ha propuesto a los agentes sociales que las grandes empresas deban hacer auditorías salariales para lograr la igualdad entre hombres y mujeres. P48



El escritor Andrea Camilleri se agarra a su memoria P27

deportes

El Atlético más defensivo derrota al Betis

El City de Guardiola se lleva el derbi de Manchester



Varias personas pasean entre el viento y la lluvia ayer por la mañana en la plaza del Obradoiro, de Santiago de Compostela. / ÓSCAR CORRAL

El temporal obliga a cancelar cientos de vuelos en España y en Europa

En alerta por la borrasca Ana

SONIA VIZOSO, **Santiago**
Ana se convirtió ayer oficialmente en la primera borrasca que golpea España con nombre propio. Un frente muy activo asociado a esta borrasca dio lugar a vientos muy fuertes y lluvias persistentes, sobre todo en el norte de la Península. Numerosas provincias estuvieron ayer y hoy en situación de aviso rojo por vien-

to y lluvia. En algunas zonas de Galicia llovió ayer más que en todo noviembre. Los puertos de Algeciras y Tarifa suspendieron los viajes en ferri y decenas de vuelos fueron cancelados. En Europa, el temporal descargó fuertes nevadas, provocó la suspensión de cientos de vuelos e hizo que un ferri encallase cerca de Calais (Francia). PÁGINA 26

GAUDIUM 2012 Gran Tempranillo de ORO 2016 Guía Gourmets 2017 Anuario El País 2018 Guía Proensa 2018 99 PUNTOS